

ICH HABE INTERESSE...

...am neuen Cajon
und Blockflöten Unterricht beim
Musikverein Gechingen e.V.

UNSER JUGENDTEAM

Laura-Denice Eitel
Pia Breitling-Krause

E-MAIL

jugendleiter@mv-gechingen.de

INTERNET

www.mv-gechingen.de

MUSIK.SPASS GEMEINSCHAFT

MUSIKALISCHE AUSBILDUNG
beim Musikverein Gechingen

Name _____

Vorname _____

Adresse _____

Telefon _____

E-Mail _____

WAS IST EINE CAJON?

Die Cajon ist eine Kistentrommel und stammt ursprünglich aus Peru. Während man auf der „Kiste“ sitzt wird der trommel-ähnliche Klang mit den Händen erzeugt.

Es fördert rhythmischen und motorischen Fähigkeiten und macht besonders Spaß, wenn man es in der Gruppe spielt.

Bitte geben Sie diesen Zettel bei
unserem Jugendteam ab
oder bei folgender Adresse:

Laura-Denice Eitel (Jugendleiterin)
Marderweg 16/1
75391 Gechingen



DER MUSIKVEREIN GECHINGEN

Die Jugendausbildung und musikalische Früherziehung wird beim Musikverein Gechingen ganz GROSS geschrieben. Denn was wäre ein Verein ohne seinen Nachwuchs? Unsere Jugendarbeit ist der Grundstein für ein in die Zukunft gerichtetes, erfolgreiches Vereinsleben.

Wir wollen: unseren Jungmusikern ein erfüllendes Hobby schenken, Freundschaft und Selbstvertrauen stärken, das Miteinander unter den Kindern und Jugendlichen fördern, Spaß an der Musik und am gemeinsamen Musizieren vermitteln.

CAJON- / BLOCKFLÖTENUNTERRICHT

Mit dem neuen Cajon und Blockflöten Unterricht bietet der Musikverein einen idealen Übergang von der musikalischen Früherziehung bis zum Erlernen eines „richtigen“ Instruments.

In Gruppen erlernen die kleinen Musiker spielerisch was Takt und Rhythmus ist. Außerdem werden die ersten Grundlagen im Noten lesen vermittelt. Trotzdem steht der Spaß an forderster Stelle.

Ab 6 Jahren kann es los gehen. Die Unterrichtsstunde findet einmal wöchentlich statt und dauert ca. 30 Minuten. Eine neue Gruppe startet im Herbst 2015.

UND DANACH?

Nach dem Cajon oder Blockflötenunterricht haben die Jungmusiker die ideale Basis um ein Blas- oder Schlaginstrument zu erlernen. Aufgrund der Vorkenntnisse ist meist schon früh ein deutlicher Fortschritt zu erkennen und die Jugendlichen können in einer unserer Jugendgruppen einsteigen.

Die folgenden Instrumenten kann man beim MVG lernen:

Querflöte, Klarinette, Oboe, Fagott, Saxophon, Trompete, Horn, Tenorhorn, Bariton, Posaune, Tuba und Schlagzeug.

Die intensive Ausbildung am Instrument erfolgt im Einzelunterricht oder in kleinen Gruppen. Der Unterricht wird von qualifizierten Profimusikern und

